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13. Februar 2024 
 

Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 27.03.2024 
 

Schulessen 
 

Die allgemeine Inflation und die Wiedereinführung der erhöhten Mehrwertsteuer 

schlagen sich auch auf die Preise der Schulspeisung nieder. Die Fraktion Die Linke fragt 

den Oberbürgermeister: 

1. Wie haben sich die Preise für das Schulessen im laufenden Schuljahr entwickelt? 

2. Wie ist die Nutzung der Schulspeisung durch Kinder aus ökonomisch schwachen 

Familien im Rahmen von Bildung und Teilhabe (BuT)? 

3. Wie haben sich die Zahlen der Teilnehmenden an der Schulspeisung in diesem 

Schuljahr insgesamt entwickelt? 

 
 
 
 
Matthias Loehr 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


